## Semaine de l'éducation technique du Commonwealth

La Semaine de l'éducation technique a été observée au Canada du 29 mai au 4 juin 1961. Dans une proclamation, le gouverneur général du Canada, le majorgénéral Vanier, a déclaré que "plus que jamais, le progrès futur, la prospérité et la sécurité du Canada dépendent du niveau d'instruction, des connaissances et de l'habileté techniques de ses citoyens et . . . c'est pour diriger l'attention sur ces problèmes que le duc d'Édimbourg a suggéré que soit observée cette année, par tout le Commonwealth, une Semaine de l'éducation technique".

re

nia

su

ľé

po

ço

CO

pa

Κι

Le gouverneur général a poursuivi ainsi: "La mise en œuvre d'une technologie poussée dispense d'un travail physique pénible dans des domaines toujours plus nombreux, accroissant simultanément la capacité de production. Cette tendance donne une nouvelle importance au travailleur hautement spécialisé. Pour les jeunes, cela signifie non seulement qu'ils doivent rester plus longtemps à l'école, mais qu'ils doivent en plus grand nombre chercher une formation dans les écoles professionnelles et les instituts techniques. Pour les personnes qui travaillent, cela signifie qu'il faut élargir les moyens de formation, reviser et améliorer sans cesse les méthodes et les facilités de perfectionnement."

Le Canada participe depuis de nombreuses années aux divers programmes internationaux d'assistance technique destinés à offrir aux pays en voie de développement les facilités d'enseignement technique qui ont aidé et continuent d'aider le Canada dans son progrès économique et technologique. Parmi les voies dont s'est servi le Canada pour accorder cette assistance figurent l'ONU et ses institutions spécialisées, le Plan de Colombo, le Programme de bourses du Commonwealth, le Programme canadien d'aide aux Antilles et le plan d'assistance technique aux pays africains du Commonwealth, y compris le Ghana et le Nigéria.

## Colloque sur l'enseignement technique dans le Sud et le Sud-Est asiatiques

Un colloque de six jours relatif à l'enseignement technique dans les pays du Plan de Colombo situés dans le Sud et le Sud-Est asiatiques a eu lieu du 12 au 17 juin à Colombo, à l'Institut de recherches scientifiques et industrielles de Ceylan.

Trente-et-un délégués de la région prenaient part au colloque, qui était présidé par M. J. K. Thompson, directeur du Bureau du Plan de Colombo.

Les participants ont été accueillis par le président du Conseil du Plan de Colombo pour la coopération technique dans le Sud et le Sud-Est asiatiques, M. Asa Bafagih, ambassadeur d'Indonésie à Ceylan.

Le directeur de l'Étude des moyens de formation technique de la région (M. H. R. Mills) avait lancé ce colloque, qui fait partie intégrante de l'étude conduite par ses soins pour le Bureau du Plan de Colombo grâce à un don généreux de la Fondation Ford.

Les pays représentés étaient la Birmanie, le Nord-Bornéo, le Cambodge, Ceylan, l'Inde, l'Indonésie, la Malaisie, le Népal, le Pakistan, les Philippines, Sarawak, Singapour et la Thaïlande. M. W. Rudlin, représentant en Birmanie de la Fondation Ford, assistait au colloque en qualité d'observateur.